

Promover la “cultura del encuentro”

El compromiso del Movimiento de los Focolares en las palabras de la presidente
María Voce
en la conclusión del encuentro de Pentecostés del Papa Francisco
con los movimientos, nuevas comunidades, asociaciones y agregaciones laicales.

«Estamos todos comprometidos a vivir a la letra lo que Ud. dice, en especial a salir al encuentro de los hombres para que encuentren a Cristo». De esta manera, María Voce le ha expresado esta mañana al Papa Francisco la gratitud de todo el Movimiento por la Jornada de Pentecostés, al terminar la Misa en la Casa Santa Marta. «Esto es lo que se necesita – ha respondido el Santo Padre –, la cultura del encuentro». La presidente había sido invitada a participar a la celebración junto al copresidente Giancarlo Faletti.

El breve saludo es el epílogo de días particularmente intensos por el encuentro de los doscientos mil miembros de movimientos y agregaciones laicales con el Papa Francisco, en los que “hemos sentido que el Espíritu Santo soplabla fuerte” – ha afirmado María Voce – con una “novísima efusión”. María Voce ha expresado en nombre del Movimiento “una gran alegría por haber participado, como, y sobre todo, por haber contribuido a dar al Papa la certeza de la vivacidad y de la fuerza vital en la Iglesia, no obstante las dificultades que encuentra”. Al terminar la vigilia del sábado, había podido asegurarle que “el Movimiento quiere dar testimonio de un cristianismo valiente y alegre”.

“Pentecostés 2013 nos regala un mensaje fuerte en las tres palabras del Papa Francisco: ‘novedad, armonía, misión’”, dice María Voce. “Me ha impactado la palabra: ‘novedad’. Es la que más nos desafía. De hecho, estamos tentados de apoyarnos en el camino hecho o en la experiencia consolidada. En cambio, el Papa nos lanza a acoger las sorpresas del Espíritu, a sentir lo que nos quiere decir y a seguirlo en las muchas ‘periferias del mundo’.”

“Creo que sólo en la comunión vivida entre movimientos y asociaciones y con todas las realidades de la Iglesia sea posible dar testimonio hoy y mostrar a Jesús a los que lo buscan o lo ignoran o nunca oyeron hablar de Él, ‘más allá de las murallas’”. Por tanto, “nuevo valor para ponerse a disposición de los últimos de nuestra sociedad, con confianza. Hemos recibido la fuerte confirmación que la nota esencial de la Iglesia hoy es la comunión. De aquí el compromiso de vivir más y mejor el específico carisma de nuestro Movimiento. Vivirlo al servicio de toda la Iglesia. La comunión requiere la práctica del amor recíproco entre los cristianos. Es Jesús entre nosotros – digamos así – que, en lugar de quedarse encerrado en las iglesias, debe salir a encontrarse con los hombres.”

Umberta Fabris (+39) 348 8563347

Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063